

2024-07-08

Exige oposición al TECM actuar de manera imparcial en caso Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/07/08/exige-oposicion-al-tecm-actuar-de-manera-imparcial-en-caso-cuauhtemoc/>

Ciudad de México

08/07/2024

El diputado local del PAN por Cuauhtémoc, Aníbal Cañez Morales, exigió a Eduardo Santillán, representante de Morena ante el IECM, desistir del acoso político sobre los consejeros y magistrados electorales en el tema de recuento ilegal de votos en la alcaldía Cuauhtémoc. "Aprendan a perder de manera democrática y reconozcan que sus trampas y mapacherías electorales no les alcanzaron para ganarle a Alessandra Rojo de la Vega". Cañez dijo que la militancia panista estará siempre lista para cuidar los votos que la oposición ganó en la calle y que Morena busca no hacer efectivos en la elección del pasado 2 de junio. Tras la resolución de ayer en la Sala de Regional, donde se suspende el conteo de votos en la Cuauhtémoc, Aníbal Cañez calificó como un avance, pero no descartó que Morena mantenga su práctica intimidatoria hacia los magistrados, así como venganzas presupuestales para el siguiente año. "Si bien esta resolución no es definitiva en este proceso, el Tribunal Electoral tiene tiempo para volver a armar un documento e insistir en el conteo de votos, donde Morena estará metiendo mano con infamias". Cañez exigió a Morena y a los Monreal, serenarse y aceptar su derrota en las urnas. "Se los digo nuevamente, Cuauhtémoc no tiene dueño, Cuauhtémoc no se merece nueve años más de corrupción y de saqueo". Aníbal indicó que el PAN será siempre respetuoso de las instituciones que son autónomas y toman la conducción de los procesos electorales, pero al mismo tiempo "no vamos a permitir que se hagan injusticias ni que las presiones del populismo corriente pesen sobre la voluntad de una mayoría que sacó de Cuauhtémoc a la corrupción". "En Morena sus dirigentes son insaciables y quieren más y más, la ciudadanía ya les puso en alto pero quieren robarse la elección de Cuauhtémoc y no se los vamos a permitir porque ya se eligió a Alessandra Rojo de la Vega", concluyó Cañez.

serieys@hotmail.com